



Nous sommes Charlotte Millour et Maximiliano Colussi
Professeurs et danseurs professionnels de Tango et de Folklore argentin

Pour que vos événements soient inoubliables!

Vous recherchez **une manière originale de remercier** vos meilleurs clients, vos meilleurs collaborateurs, vos salariés, à l'occasion d'un **événement** que vous organisez.

Vous souhaitez insuffler de l'**enthousiasme** auprès de vos invités.
Vous désirez renforcer la **cohésion** de votre assemblée.
Vous désirez de l'**élégance**.

Nous vous proposons une prestation originale en 2 étapes!

1. De l'enthousiasme avec le FOLKLORE ARGENTIN

1 heure d'initiation

+

10 minutes de
démonstrations



Folklore Argentin: une Chacarera collective



2. De l'élégance avec le TANGO ARGENTIN

1 heure d'initiation

+

10 minutes de
démonstrations



Une démonstration de Tango Argentin



Généralement, une démonstration de Tango Argentin est l'occasion de danser 3 danses:

Le Tango Argentin
La Valse (vidéo ci-présente)
La Milonga

Qui sommes-nous?

Je suis Charlotte Millour, passionnée par le Tango et le Folklore Argentin pour toute la dimension humaine qu'elle apporte. J'enseigne le Tango Argentin depuis 2011, autant en cours particulier que pour des événements réunissant des groupes de 20 à plus de 100 personnes.

Je suis Maximiliano Colussi, spécialiste du Folklore Argentin et danseur de Tango. Je transmets ma passion de ces danses par le biais de cours, stages, productions scéniques.

Nous travaillons pour nos clients, en total interaction avec eux. L'échange et le partage sont nos valeurs fondamentales.



www.danserletango.com

Contactez-nous:



- par téléphone au 07 86 51 01 99 pour plus d'informations,
- par courriel danserletango@gmail.com pour un devis personnalisé.